

Vor 16 Jahren verstarb

Prof. Dr. Dr. h. c.
Gerhard Kegel

26. 6. 1912 – 18. 2. 2006

Gerhard Kegel war nicht nur weltweit eine der größten Autoritäten auf dem Gebiet des Internationalen Privatrechts. Er war auch ein Mann, der den jüngeren Mitgliedern seiner Kölner Fakultät mit überströmender Liebenswürdigkeit gegenübertrat. Er reagierte auf jede Zusendung mit einem kurzen Schreiben und es gelang ihm immer, in den ihm zugesandten Arbeiten etwas zu finden, was sich anerkennen ließ.

Jens Peter Meincke